



グッドスタート！ ～今のがんばりをこれからにつなげよう～

気持ちを新たに、緊張感をもってスタートした4月が終わろうとしています。新しい学年で、新しい仲間とともに意欲的に学習に取り組んだり、張り切って学校生活を送ったりしている姿から一人ひとりのがんばりたいという思いが感じられ、とてもうれしく思います。

これからも、様々な学習や学校行事等を通して自分自身でがんばりを実感し、志高くさらに成長していけるよう教職員一丸となって指導・支援していきたいと考えていますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

5年生がびわ湖フローティングスクールに参加しました

4月21日(金)、22日(土)の2日間にわたり、5年生が学習船「うみのこ」に乗船し、びわ湖をはじめ滋賀県の自然や環境について学びを深めました。

新型コロナウイルス感染症の拡大により、この3年間は1日日程のフローティングスクールとなっていましたが、今年度から1泊2日の航海に戻り、他の乗船校(今年度は秦荘東小学校)との協働活動も行うことができました。

子どもたちは、秦荘東小学校の児童とともに「うみのこ」からの展望や大津湖岸のウォークラリー、びわ湖環境学習、食事等の班活動などを通じて、郷土に親しみ、その知識を高めるとともに、仲間と協力して活動することの大切さや楽しさを再認識することができたようでした。



竹生島展望



びわ湖環境学習

掛け軸作品を飾らせていただきました

このたび東円堂の廣嶋均治(ひろしままさはる)様が俳句の掛け軸作品を本校に貸与くださり、学校正面玄関に飾らせていただきました。



この掛け軸は、均治様のお父様である愛川(あいせん)様の作品で、正岡子規の俳句「湖あをし 雲の山々 鳥帰る」が書かれています。地域の芸術家である方の作品にふれる貴重な機会を提供くださり、感謝しています。

なお、均治様も愛知川東小学校の校歌の作曲者であり、お父様とともに大変ゆかりのある方であったことに感銘を受けています。